
ОТДЕЛ ВНЕШНИХ ЦЕРКОВНЫХ СВЯЗЕЙ
Московского Патриархата

Цель критиков внешней деятельности Русской
Церкви – раскачивание внутрицерковной ситуации,
полагает митрополит Иларион

 У Отдела внешних церковных связей нет собственной повестки дня, которая отличалась бы от
повестки дня Русской Православной Церкви, констатировал председатель ОВЦС митрополит
Волоколамский Иларион, комментируя по просьбе одного из зрителей прошедшей 22 февраля
2021 года «прямой линии» нападки в адрес этого синодального учреждения, а также
межхристианских диалогов, которые ведутся по благословению Священноначалия. 

 «Русская Православная Церковь на протяжении своего бытия создавала Синодальные отделы,
упраздняла их, вступала в диалоги, выходила из диалогов. И Отдел внешних церковных связей
будет делать все то, что будет ему поручаться Священным Синодом, – подчеркнул владыка
Иларион. – Здесь не требуется от нас инициативы или самостоятельной стратегии. Нам поручают
– мы делаем. Если нам поручат делать что-то другое, мы будем делать что-то другое». 

 Иерарх напомнил, что вопреки всяким конспирологическим теориям Синодальные отделы
являются просто служебными органами Церкви. «Поэтому люди, которые пытаются представить



дело так, будто бы Отдел внешних церковных связей или какой-нибудь иной отдел – это некая
тайная структура внутри Церкви, которая имеет свою особую повестку дня, вас просто
обманывают». 

 По мнению митрополита Илариона, конечная цель действий таких авантюристов – разбередить
церковную ситуацию, посеять недоверие к Священноначалию и к Патриарху. 

 Председатель Отдела внешних церковных связей рассказал, что в возглавляемой им
синодальной структуре относятся к подобным нападкам очень спокойно: «У нас вся работа
документирована. Мы получаем поручение – мы его выполняем, у нас стоит контрольный срок по
каждому поручению. Мы практически ничего сами не инициируем: что нам поручает Синод, то мы
и делаем». 

 Говоря о недобросовестных критиках этой работы, митрополит Иларион подчеркнул, что
озвучиваемые ими теории – дело их совести. «Я жалею о том, что люди к ним прислушиваются», –
отметил архипастырь. 

 Служба коммуникации ОВЦС

Источник: https://mospat.ru/ru/news/61454/
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